



ARTESANIA COMO FUENTE DE SUSTENTO ECONOMICO EN CUETZALAN

Laura Daniela Serrano Ramírez¹, Celina Vázquez González¹, Lizbeth Eusebio Antonio¹ y Margarita Vargas Morales¹
¹ Universidad Autónoma de Tlaxcala. lunamorada33@gmail.com

La artesanía es en Cuetzalan una tradición arraigada. De ella, se benefician un gran número de familias. La estadística de INEGI de 2010¹, documenta que 1232 habitantes se dedican a la industria manufacturera, ahí se incluye el comercio de artesanía. Actualmente este trabajo artesanal no está bien remunerado y el hecho de que gran parte de la comunidad se dedique a esto, genera un rezago en la economía de la población artesanal, puesto que la comunidad se satura de este comercio y provoca la competencia en los bajos precios. Nuestro objetivo fue identificar las situaciones por las cuales el mercado de la artesanía en Cuetzalan se ha saturado y a causa impide ampliar sus beneficios económicos. A través de un análisis de campo cuantitativo y cualitativo (encuesta y entrevistas) que determino las causas de arraigo de la artesanía como opción de ingreso económico para buscar opciones que mejoren la calidad de vida y economía de la población. 1. Cuetzalan del Progreso - Datos Generales - Economía. <http://www.microrregiones.gob.mx/zap/Economia.aspx?entra=zap&ent=21&mun=043>